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香取市教育委員会会議録 

 

平成 27 年７月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 教育長 

 

８ 会議録 

署名人の指名 

 

９ 前回会議録 

の承認 

 

10 教育長報告 

 

 

平成 27 年７月 23 日（木） 開会 午後２時 00 分 

閉会 午後５時 00 分 

 

市役所５階 504 会議室 

 

教育長  山 本 有 香 

教育委員 東   陽 一 

教育委員 平 塚 智 子 

教育委員 野 中 達 治 

教育委員 平 山 茂 治 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       林   高 志 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     増 田 進 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

教育総務課副参事   久保木 豊 谷 

生涯学習課副参事   高 谷 早 苗 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 小 倉 律 子 

教育総務班長     門 井 明 子 

 

開会宣言 

 

委員 野 中 達 治   委員 平 塚 智 子 

 

 

平成 27 年５月定例会議録及び６月定例会議録を全員異議なく承認 

 

 

小中学校は、今週から夏休みに入りました。子どもたちにとって、この

時期は、普段できない体験ができます。部活動や夏の大会はもとより、地

域の活動、お祭りや子ども会等の行事に参加するなど、子どもたちが学校
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11 議決事項 

議案第１号 

教 育 長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

教 育 長 

 

 

委員・審議 

 

教 育 長 

 

議案第２号 

 

教 育 長 

の外で活躍する場面も多くなります。しかし、はめを外してしまう生徒も

います。だから、学校の先生方は、注意して校外パトロールを実施してい

ます。大事なことは、家庭と地域が連携して子どもたちが安全に過ごせる

ようにすることです。そして、１ヶ月半後に子どもたちが元気に成長した

姿で学校に登校できるよう、教育委員会としても適切な支援をしていきた

いと思います。 

今月の行事では、「香取市民レガッタ」が黒部川に特設コースを設置し

て開催されました。成年男子・壮年男子・熟年男子・女子・男女混合ミッ

クスと 76 組のクルーが参加しました。このレガッタは、旧小見川町時代

から続いており、香取市のメインイベントとしても定着しつつあります。

成年男子・壮年男子の優勝クルーは９月の全国交流レガッタにも出場しま

すので、引き続き応援してきたいと思います。 

また、今月は、佐賀県鹿嶋市から児童代表と引率者 11 名からなる訪問

団が香取市を訪れました。11 日に市の歓迎式、12 日には、佐原大祭に参

加した後、忠敬記念館の見学と、香取市を堪能していただきました。来年

は香取市の児童が鹿嶋市を訪問します。このような交流があることを委員

の皆様に知っていていただきたく、ご報告いたします。 

 

 

香取市学校評議員に関する規程の一部を改正する訓令の制定について 

議案第１号「香取市学校評議員に関する規程の一部を改正する訓令の制

定について」事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

香取市立小学校及び中学校管理規則が平成 27 年 3 月 30 日改正されたこ

とに伴い、学校評議員に関する規程第 1 条中引用している当該規則の条項

を変更するものです。改正の内容といたしましては、香取市学校評議員に

関する規程「16 条 3 項」を「第 15 条 3 項」に改めるものです。 

 

なし 

 

議案第１号「香取市学校評議員に関する規程の一部を改正する訓令の制

定について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市立幼稚園就園奨学費補助金交付規則の一部を改正する規則の制定に

ついて 

議案第２号「香取市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則の一部を改正
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学校教育課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

教 育 長 

 

 

委員・審議 

 

教 育 長 

 

議案第３号 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委員・質疑 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

議案第４号 

議案第５号 

する規則の制定について」事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

平成 27 年度における幼稚園就園奨励費補助金に係る国庫補助限度額の

改正により、香取市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則の一部を改正す

るものです。 

 

なし 

 

議案第２号「香取市立幼稚園就園奨励費補助金交付規制の一部を改正す

る規則の制定について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 

 

平成 28 年度使用中学校用教科用図書並びに文部科学省著作教科書・学校

教育法附則第９条の規定による一般図書及び平成２８年度使用小学校用教

科用図書の採択について 

議案第３号については、教科用図書にかかる公正確保の観点から、香取

市教育委員会会議規則第６条の規定により、秘密会としてよろしいでしょ

うか。 

 

全員賛成 

 

全員賛成ですので、議案第３号については秘密会とします。参与の方は

ご退席ください。 

 

～～～ 以降、秘密会とする。 ～～～ 

 

（ 審 議 ） 

 

～～～ 審査後、秘密会を解く。～～～ 

ここで、小学校用教科書についてご説明させていただきますが、平成２

７年度小学校用教科書については昨年採択されており、一度採択されたら 4

年間使用するというルールになっております。したがいまして、平成２８

年度小学校用教科書については、昨年と同様の教科書を使用するというこ

とになります。 

 

香取市青少年問題協議会委員の任命について 

香取市青少年問題協議会委員の委嘱及び任命について（任期満了） 
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教 育 長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

教 育 長 

 

 

委員・審議 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

委員・審議 

 

教 育 長 

 

議案第６号 

 

 

 

 生涯学習課長 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

生涯学習課長 

議案第４号「香取市青少年問題協議会委員の任命について」及び議案第

５号「香取市青少年問題協議会委員の委嘱及び任命について」は関連がご

ざいますので一括して説明を求めたいと思います。 

事務局から一括して、提案理由の説明をお願いします。 

 

定期異動により委員 1 名に香取市青少年問題協議会委員の変更があり、

後任者を任命します。任命期間は、前任者の残任期間といたします。 

香取市青少年問題協議会委員の任期満了に伴いまして、全員を再任とい

うことで委嘱及び任命します。委嘱及び任命期間は、平成 27 年 8 月 1 日

から平成 30 年 7 月 31 日までといたします。 

 

なし 

 

議案第４号「香取市青少年問題協議会委員の任命について」採決しま

す。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第４号は、原案のとおり可決する。 

 

続きまして、議案第５号「香取市青少年問題協議会委員の委嘱及び任命

について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第５号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市指定文化財の指定について 

議案第６号「香取市指定文化財の指定について」事務局から提案理由の

説明をお願いします。 

 

香取市文化財保護審議会長あてに諮問していました、来迎寺宝篋印塔(貝

塚 2003-1 来迎寺墓所内所在)について、平成 27 年 6 月 29 日付で香取市指

定文化財と指定するのに十分な価値を有するとの答申があり、その後、所

有者の同意が得られましたので、香取市文化財保護条例第 6 条第 1 項の規

定により、香取市指定有形文化財（建造物）に指定するものです。 

 

市の指定文化財に指定されるとどのような扱いになるのか。 

 

例えばですが、修理が発生した場合は、一部香取市が負担いたします。 
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委員・質疑 

 

 

生涯学習課長 

 

委員・質疑 

 

生涯学習課長 

 

教 育 長 

 

委員・審議 

 

教 育 長 

 

12 報告事項 

報告第１号 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員・審議 

 

学校教育課長 

 

 

委員・審議 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

13 その他 

教育総務課長 

 

この文化財は、震災は大丈夫でしたか。少し傾いているように見えます

が、しっかりしているのですか。 

 

銚子の白亜紀砂岩で形状に特徴があります。 

 

傾かないように、何かで囲ったりするのですか。 

 

雨にさらされ、風化してしまう場合は、そのようなこともします。 

 

議案第６号「香取市指定文化財の指定について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第６号は、原案のとおり可決する。 

 

平成 27年度学校評議員会記録について 

報告第１号「平成 27 年度学校評議員会記録について」事務局から報告

をお願いします。 

 

香取市立小学校及び中学校管理規則 15 条及び香取市学校評議員に関する

規定に基づき実施している学校評議員会の記録について報告します。 

 

佐原中学校の青空相談箱は、どのように使われているか。 

 

生徒の悩みや相談事等を把握し、速やかに対応できるよう努めていま

す。 

 

防犯カメラを学校に設置できるか。 

 

不審者対応のため、防犯カメラを設置している学校が数校ありますが、

寄附やＰＴＡ・まちづくり協議会等の協力により設置しているようです。

教育委員会としても、使用状況や効果等を踏まえ検討していきたいと思い

ます。 

 

防犯カメラについては、一般市民のプライバシー侵害の可能性の問題が

出てくるので、学校の一存だけで簡単に設置できるものではないのです。 

 

 

教育委員会議（８月定例会議）について 
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15 閉 会 

日時 ８月 20 日（木）午後２時から 

場所 市役所５階 504 会議室 

 

総合教育委員会議について 

日時 ７月 29 日（水）午前 10 時から 

場所 市役所４階 庁議室 

 


